

「校長室」通信

第4号

三股町立三股中学校だより

令和2年9月1日(火) 文責: 校長 米丸麻貴生

第74回体育大会について

8月24日に予定より2日早く2学期始業の日を迎え、8月31日から体育大会練習が始まりました。8月18日には都城市で観測史上最高気温となる39.4度を記録するなど、危険な暑さの夏となっています。新型コロナウイルス感染症と熱中症対策を行いながら、生徒がやり切ったと感じる思い出に残る体育大会となるよう取り組んでいきます。本年度は行事等の中止・縮小等が相次いでいますので、本年度の生徒会最大イベントとして成功させたいと考えています。来賓の皆様や1・2年生の保護者の入場を制限しての開催となりますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

宮崎県中学校特別スポーツ大会2020

本年度は全国中学校総合体育大会等が中止なり、宮崎県中学校総合体育大会兼地区中学校総合体育大会が、実施方法を変更しながら開催されました。3年生にとっては最後の大会となる競技が多く、これまでの活動の集大成として感謝の気持ちを持ちながら、最後まで全力でプレーしていました。主な成績は次の通りです。

《県大会》

弓道男子団体：優勝 テニス男子団体：3位

《地区大会》

バスケットボール男女：優勝

バドミントン男女団体：優勝

剣道女子団体：優勝 剣道男子団体：3位

ソフトテニス女子団体：3位

サッカー(リーグ戦)：2勝

※ 会場への生徒・保護者の入場制限があり、生徒と保護者が一体となったチーム三股での応援ができませんでしたが、3年生が後輩たちに三股中のそれぞれの伝統を引き継いでくれたものと思っています。3年生は、これまでの経験とこの試練を次のステップで活かしてください。



サッカー



弓道

PTA奉仕作業のお礼

8月22日(土)夕と23日(日)朝の2日間に分けてPTA奉仕作業を実施していただきました。多くの3年生保護者と生徒に参加していただきました。保護者・生徒・先生が同じ目的のために汗びっしょりになって取り組むこの行事に感激するものがありました。2日間で延べ人数で493名の参加がありました。

ご協力ありがとうございました。

宮崎日日新聞の教室配付について



朝の新聞配布の様子

昨年度に引き続き、宮崎日日新聞を全27クラスに毎朝配布しています。この新聞は三股東販売所のご厚意で、生徒が登校する平日に無料で配達していただ

ています。生徒の皆さん新聞を通して、政治・経済に関することや地元宮崎県の話題等の最新情報を収集してください。積極的な活用をお願いします。

校長の独り言 「ひとりよがり」

みまたん霧島パノラマまらそん大会を皆さん知っていますか。今年1月に第5回大会が開催されました。三股町内を1周するハーフマラソンと町内の小・中学生がたくさん参加している、2キロ、3キロ、5キロの部が開催されています。また、多くの町内の団体や町民のサポートがあって成り立っている大会です。

私は第1回大会を、自宅近くの沿道で応援しました。第1回大会は大雪が降る中で開催され、かぶっている帽子につららが下がっているランナーがいるほどの寒さの中での大会でした。私の自宅は19キロ地点に近い場所でしたので、1時間ほど沿道で応援しました。そんな中に同級生が走っていて、「来年は一緒に走っど」と声をかけられました。それが私の走ることへの挑戦の始まりとなりました。

夏休みの間に、本校の駅伝部の生徒と一緒に金御岳往復と椎八重公園往復の2回の長距離走を走ることができました。本年度に入って、各地で行われていたハーフマラソン大会等はすべて中止になっていたのも、久しぶりに20キロ以上の距離を走ることができました。

「ひとりよがり」な考え方ですが、私が頑張ることによって誰かの力になればという思いもあります。年間1500キロ走破を目標にして少しずつ積み重ねています。プロ野球オリックスのファンでオリックスの力になればとも思っていますが、今年もパリーグ最下位独走。全く力になってない。